



Noticia Semanal del Distrito U-46

10 de abril de 2024

To read this newsletter in English, please click here

Síguenos en 

[Facebook](#) | [LinkedIn](#) | [YouTube](#) | [Instagram](#)

Calendario

Manténgase al tanto de los próximos eventos con nuestro calendario en el sitio web del Distrito, disponible [aquí](#).

- **jueves, 11 de abril:** Reunión del Concilio Asesor Afro Americano. [Detalles aquí](#).
- **miércoles, 17 de abril:** Grupo de apoyo para padres recién llegados. [Detalles aquí](#)
- **lunes, 22 de abril:** Reunión de la Junta Educativa. [Detalles aquí](#).

Conexión de Verano

¿Conoce ya todo lo que ofrece el programa Conexión de verano 2024? Hay [oportunidades de aprendizaje y enriquecimiento](#) para estudiantes elementales, y un [programa especial](#) para los recién llegados a Estados Unidos. Los estudiantes de 6º, 7º y 8º grado pueden inscribirse en las oportunidades de enriquecimiento [académico](#), y los estudiantes de secundaria pueden aprovechar las [opciones de recuperación de créditos](#).



Se anima a todos los estudiantes entrantes a 7º grado a asistir a un programa voluntario de dos días que incluye actividades comunitarias y de trabajo en equipo.

Este programa, llamado "[Experiencia de la Escuela Intermedia](#)", se ofrecerá en cada una de nuestras ocho escuelas intermedias y ayudará a los estudiantes a familiarizarse con sus nuevos compañeros, horarios y edificios.

Del mismo modo, los estudiantes entrantes en 9º grado pueden participar en el programa [Conexión para estudiantes de primer año](#), de dos días en la escuela secundaria a la que asistirán en agosto, y los estudiantes de último año de secundaria pueden participar en el programa [Inicio a la Universidad](#) para definir sus planes postsecundarios, recibir orientación sobre solicitudes y ensayos para la universidad, y mucho más.

Las cuotas para el programa de escuela de verano U-46 no se cobrarán en el 2024, y el transporte estará disponible para los estudiantes elegibles que se inscriban antes de las fechas límite específicas para cada programa. Los cupos son limitados, así que haga clic [aquí](#) para iniciar el proceso de inscripción para la escuela elemental de verano y [aquí](#) para la escuela secundaria de verano.

Por otra parte, nuestras cinco escuelas secundarias ofrecen una serie de [campamentos deportivos](#) este verano.

Si tiene alguna pregunta sobre los programas de Conexión de Verano, comuníquese directamente con su escuela o utilice [Let's Talk](#).

Martes de Seguridad el Miércoles

Los conductores de 16 y 17 años sufren más accidentes de automóvil que cualquier otro grupo de su edad, según un estudio de la Fundación para la Seguridad de Tráfico de la Asociación Americana del Automóvil (AAA por sus siglas en inglés). Los conductores adolescentes no tienen la experiencia ni las habilidades que tienen los conductores mayores, y se distraen con facilidad, sobre todo si llevan amigos(as) en el vehículo.



La Administración Nacional de Seguridad de Tráfico en Carreteras (NHTSA por sus siglas en inglés) ofrece una [serie de recursos](#) para ayudar a los padres a desarrollar las habilidades de conducir de sus hijos(as) adolescentes. Uno de los consejos más importantes que ofrece la agencia es conocer las leyes que se aplican a los nuevos conductores en su estado, en nuestro caso [Illinois](#). Por ejemplo, los conductores de Illinois de 16 y 17 años tienen restricciones para conducir de noche. También, durante los primeros 12 meses de obtener su licencia, o hasta que el conductor cumpla 18 años, lo que ocurra primero, el número de pasajeros está limitado a una persona menor de 20 años, a menos que el pasajero sea hermano(a), hermanastro(a), hijo(a) o hijastro(a) del conductor.

Conducir distraído también puede implicar el uso de teléfonos celulares. Uno de cada tres adolescentes afirma haber enviado mensajes de texto mientras conducía. Las investigaciones han descubierto que marcar un número de teléfono mientras está conduciendo aumenta seis veces el riesgo de que un adolescente sufra un accidente, y enviar mensajes de texto mientras se conduce aumenta el riesgo 23 veces.

Los padres y tutores legales no sólo deben hablar con sus hijos(as) adolescentes sobre los riesgos de conducir distraídos(as), sino también establecer consecuencias por romper una de las reglas que hayan establecido para evitar la distracción, como reducir las horas o los lugares a los que pueden conducir. Los adultos también deben dar buen ejemplo: mantener los ojos en la carretera y las manos en el volante mientras conducen. Los conductores adolescentes aprenden observando a sus padres, familiares y otras personas.

Concilio Asesor Afro Americano

El Departamento de Currículo e Instrucción del Distrito será el tema principal de la próxima reunión del Concilio Asesor Afro Americano. Al final de la reunión, el concilio continuará su conversación de club de libros de "Castigado por soñar: Cómo la reforma escolar perjudica a los niños(as) Afro Americanos y cómo sanamos," por la Dra. Bettina L. Love.

Todos están invitados a asistir a la reunión, que se llevará a cabo a través de Zoom a las 6 p.m. el jueves, 11 de abril. Para asistir a esta reunión, regístrese en info.u-46.org/AAAC23-24.

Grupo de Apoyo para Padres Recién Llegados

¿Su familia es nueva en los Estados Unidos? Entonces esperamos que pueda asistir a la próxima sesión de nuestro [Grupo de Apoyo para Padres Recién Llegados](#) el miércoles, 17 de abril a las 6 p.m. en el Centro de Bienvenida de U-46, 1019 E. Chicago St., Elgin.

Los asistentes a esta sesión aprenderán más sobre el proceso de inscripción para el año escolar 2024-25 y los servicios que ofrece nuestro departamento Project Access, así como estrategias de apoyo socioemocional para adultos y niños(as). Se ofrecerán recursos comunitarios y habrá servicio de guardería.

Las sesiones se interpretarán en gujarati, hindi, panyabí, polaco, portugués, español, ruso, ucraniano y urdu. Aquellas familias que no hablen estos idiomas también están invitadas a asistir, ya que les ofreceremos una forma alternativa de participar en el programa.

Estas sesiones están hechas especialmente para apoyar y capacitar a las familias recién llegadas, proporcionándoles los conocimientos y habilidades necesarios para mejorar la trayectoria académica de sus hijos(as). Están organizadas por el Departamento de Educación Multilingüe y Multicultural, y las preguntas pueden dirigirse a través de [Let's Talk](#).

Concilio Asesor de la Comunidad

La reunión de abril del [Concilio Asesor de la Comunidad](#) se enfocó en cómo la futura dirección del CAC puede conectarse con las prioridades estratégicas de U-46. Vea [este video](#) para ver un resumen de la reunión, y luego tome [esta encuesta](#) para proporcionar su opinión sobre las posibles prioridades, el enfoque y la estructura del Concilio Asesor de la Comunidad (CAC por sus siglas en inglés) del Distrito U-46 en el futuro.



Sesiones para Padres de familia de estudiantes Recién Llegados

¿Son una familia que ha llegado recientemente a los Estados Unidos o a nuestro Distrito Escolar U-46?

Te invitamos a formar parte de nuestra serie especial de tres sesiones que tendrán lugar a lo largo del año escolar 2023-2024. Estas sesiones están diseñadas especialmente para ti! Estas sesiones te ayudarán a comprender los procedimientos escolares y cómo apoyar de manera positiva el viaje educativo de tu hijo. Se proveerá cuidado de niños. Se proporcionará interpretación en varios idiomas.

No se pierda esta fantástica oportunidad de conectarte con otros padres recién llegados y adquirir conocimientos valiosos para apoyar a sus hijos en su viaje académico.

¡Estamos aquí para apoyarte en tu camino!

Martes, 5 de diciembre, 2023
Jueves, 15 de febrero, 2024
Miércoles, 17 de abril, 2024

SALON D107 A, B, C
6:00-7:30 pm

CENTRO DE BIENVENIDA FAMILIAR
1019 Calle E Chicago
Elgin, IL 60120

¡Reservar el espacio de tu familia es esencial!



Formulario de Interés de Lenguaje Dual

Dé el primer paso en el trayecto multilingüe de su hijo(a) completando el [Formulario de Interés del programa Lenguaje Dual](#). La fecha límite para que los padres y tutores legales de los estudiantes entrantes a kindergarten o primer grado envíen el formulario de interés para nuestro galardonado programa de Lenguaje Dual es el viernes, 10 de mayo.



Completar el formulario no garantiza la colocación, pero inicia el proceso.

Si no ha podido asistir a una de nuestras Sesiones Informativas sobre el programa de Lenguaje Dual, quedan dos sesiones esta primavera, las dos organizadas por el Departamento de Educación Multilingüe y Multicultural:

- Se llevará a cabo una sesión virtual el jueves, 25 de abril a las 6:30 p.m. Puede participar en esa reunión [aquí](#).
- El miércoles, 8 de mayo a las 6:30 p.m. se llevará a cabo una reunión en persona en la Escuela Elemental Otter Creek, 2701 Hopps Road, Elgin.

En estas sesiones de una hora explicarán la estructura del programa de Lenguaje Dual, los recursos disponibles para que los padres apoyen la experiencia de aprendizaje de sus hijos(as), y habrá tiempo para preguntas y respuestas. Los programas se ofrecerán en inglés y español.

Por favor, ayude a correr la voz sobre esta gran oportunidad para nuestros estudiantes más pequeños. Las familias que tengan preguntas pueden llamar al 847-888-5000, ext. 5331 o 5332, o visitar u-46.org/duallanguage.

#EclipseU46

Más de 20,000 estudiantes, maestros(as) y personal pudieron ver de forma segura y al aire libre el eclipse solar el 8 de abril. El Departamento de Ciencias de U-46 lo planeó con casi dos años de anticipación para asegurarse de que los estudiantes y el personal recibieran la formación, los recursos y los lentes solares adecuados. Su labor recibió el reconocimiento de dos cadenas de noticias locales. El planetario del Distrito U-46 y su directora, Peggy Hernández, fueron mencionados en [Telemundo](#) y el [canal NBC Chicago](#), y el día del eclipse, la coordinadora de ciencias del Distrito U-46, Deb McMullen, y estudiantes de la Escuela Secundaria Elgin participaron en una transmisión en vivo del [canal CBS Chicago](#).

Gracias a todos los maestros(as) y personal que ayudaron a hacer posible que nuestros estudiantes experimentaran la maravilla de este evento celestial. Esperamos que todos recuerden este día especial en U-46 en el 2044, ¡cuando se espera que ocurra el próximo eclipse visible desde los Estados Unidos!



#U46ListoParaElPrimerDía

Todos los estudiantes actualmente matriculados deben estar inscritos para el año escolar 2024-25 antes del 31 de mayo o de lo contrario esperar a que se abra la inscripción tardía en el verano.

No se están cobrando cuotas de instrucción; el Distrito está cubriendo el costo de las cuotas de materiales de instrucción para el año escolar 2024-25.

Al inscribirse esta primavera, usted puede ayudar al Distrito a planificar mejor con respecto a la contratación de personal y el transporte para el próximo año escolar y ayudar a que nuestras escuelas estén listas para recibir a los estudiantes el primer día de regreso.

Encuentre más información en u-46.org/registration e instrucciones fáciles para las familias actuales [aquí](#).

INSCRIPCIÓN

U46 TEMPRANA

para 2024-25 ya está abierta



Haga clic aquí para más información

¡No falte!

El Distrito U-46 celebrará el Día de los Niños el sábado, 27 de abril, desde las 12 del mediodía hasta las 2 p.m. en la Escuela Secundaria Larkin. Este evento gratuito es patrocinado por el Distrito Escolar U-46, el Departamento de Educación Multilingüe y Multicultural, y el Comité Asesor de Padres Bilingües (BPAC). Habrá muchas actividades divertidas para los niños(as), incluyendo pinta caritas, manualidades y una hora de cuentos, además de almuerzo gratis para los primeros 500 asistentes.

Más Recursos

La Superintendente Dra. Suzanne Johnson comparte un mensaje

Cada semana, la Superintendente Dra. Suzanne Johnson comparte un mensaje con los empleados y los miembros de la comunidad del Distrito U-46. Puede leer el último mensaje [aquí](#).



¡Estamos Contratando!

¿Ha pensado en formar parte del Distrito U-46? El Distrito Escolar U-46 ofrece una serie de [oportunidades gratificantes](#) para los maestros y el personal de apoyo.



Las reuniones de la Junta Educativa

Las reuniones de la Junta Educativa se transmiten en el canal de [YouTube](#) del Distrito y a través de Zoom. Los resúmenes escritos de las reuniones, así como las presentaciones realizadas a la Junta, pueden encontrarse [aquí](#).



Cuidado

[Care Solace](#) es un servicio gratuito y confidencial para ayudar a localizar un proveedor de atención de salud mental o tratamiento por uso de sustancias. Está disponible para los estudiantes del Distrito U-46, el personal y sus familiar



Online Backpack Mochila Digital

Comunidad

Visite nuestra [Mochila Digital U-46](#) para encontrar información sobre eventos comunitarios, actividades y recursos para nuestras familias y estudiantes.



School District U-46

All means all.

